

De 1969.- Atienza saltaba a los medios de prensa nacionales merced a una noticia que pasó desapercibida para muchas personas. Las vacaciones. La noticia en si venía a ser: El Excmo. Sr. D. Antonio Iturmendi Bañales, Presidente de las Cortes Españolas, pasan sus días de vacaciones de Atienza. Don Antonio, como todo el mundo le llama en Atienza, es un enamorado de nuestra villa. Le hemos visto contemplar uno a uno todos los escudos de nuestras casas blasonadas, los capiteles de las iglesias y pasearse reposadamente por nuestras calles deteniéndose a charlar con todos los habitantes. Acompañado de su señora goza de un descanso merecido en la tranquilidad de la casa que ha adquirido con vistas a la típica plaza de San Juan, conviviendo con todos los vecinos y considerándose como uno más de los habitantes de Atienza.

De 1966.- El atencino Zacarías San Juan daba a conocer, a través del semanario de Guadalajara "Flores y Abejas", un esbozo de la historia del convento de San Francisco de Atienza: "La villa realenga de Atienza, hundida en la bruma lejana del recuerdo...".

De 1923.- El verano en Atienza se vio muy concurrido por la visita de algunas familias del pueblo con residencia en otras poblaciones, entre ellas, doña Francisca Pascual Ruilópez, los señores de Madrigal, los de Santamaría y los Galán. Hacía Valencia partía la profesora de la escuela de niños, doña Rosa Galán; y don Francisco Gómez tomaba posesión de su cargo de sacerdote coadjutor en la iglesia de la Trinidad y el hospital de la villa.

De 1962.- Ante las noticias aparecidas sobre la reconstrucción de varios monumentos de la villa, sobre todo la restauración integral del castillo, el maestro de la población, don Luis Bosgos, escribe en la prensa provincial: "el castillo espera, oteando el horizonte de estas tierras que hollaron nuestros mayores héroes de la Reconquista, a ser reconstruido para devolverle su fisonomía, que perdió abandonado a través de los siglos. Santa María llora implacable, y con prisa, pues se desploma si antes no se pone remedio".

De 1898.- Se dan a conocer los programas de fiestas de septiembre: Solemnes fiestas religiosas. Fuegos artificiales dirigidos por el acreditado pirotécnico Anastasio Sánchez, de Madrid; divertidos juegos de cucañas, iluminaciones y dos corridas de toros, los días 15 y 16, con toros de Gregorio Aguado de San Sebastián de los Reyes, corriendo la lidia a cargo del simpático novillero Eduardo Albasanz, Bonifa. Bailes públicos y de sociedad; inauguración del nuevo (viejo ya) Chalet del casino; y mil cosas más; todo ello amenizado por la Banda del Regimiento de Cuenca. Lo triste es que, al puerto de La Coruña, desde Filipinas, llega el vapor "Isla de Panay" con los "restos del batallón expedicionario Guipúzcoa núm. 53. Son más de 300 heridos, entre ellos, 10 hijos de Atienza.